

Herren Kreisliga B Nordwest

TSV Leutenbach : TTF Kleinaspach II
Mittwoch, 29.03.2023, 19:30 Uhr

TSV Leutenbach stockt Punktekonto in der Herren Kreisliga B Nordwest auf

Kurzer Jubel herrschte am Mittwochabend beim Heimteam des TSV Leutenbach, als David Bodenhöfer das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:1 Sieg in der heimischen Halle gegen die TTF Kleinaspach II sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Kreisliga B Nordwest musste der Gastverein in seinem 13. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgarant war insbesondere David Bodenhöfer, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. Schon nach 105 Minuten war das verlegte Spiel beendet.

Los ging es mit den Doppeln. Genügend spielerische Mittel hatten Bodenhöfer / Föll letztlich parat, um Gackenheimer / Heinecke zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Das war ein souveräner Sieg. Nach anfänglichem Satzrückstand konnten Prietzel / Heine die Partie gegen Zisik / Friedrich noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Einen extrem dramatischen Verlauf sahen die Zuschauer im ersten Satz, der erst nach 34 Ballwechseln endete. Wenig Chancen ließen Klotz / Sanchez dann beim 3:0 ihren Gegnern Weisser / Dürr. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. David Bodenhöfer gelang es, Maximilian Friedrich im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Sieg. Beim wenig später folgenden 3:0-Sieg gegen Frank Zisik zeigte Falko Prietzel seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:0 an den Tisch. Gekämpft bis zum Schluss hatte wenig später Oskar Föll im Match gegen Gerrit Heinecke. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Föll seine Favoritenrolle, die er auf Basis der Differenz der TTR-Werte innehatte, letztendlich überraschend nicht bestätigen konnte. Nur einen Satz verlor dagegen Thorsten Klotz bei seinem Sieg gegen Jens Gackenheimer und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 gegenüber und kreuzte die Schläger. Jan Heine gelang es, Tobias Dürr im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Sieg. Julian Sanchez besiegelte dann mit einem 3:1 gegen Thomas Weisser einen Punkt für sein Team. Beim Stand von 8:1 gingen die Spitzenspieler des TSV Leutenbach und der TTF Kleinaspach II in die Box. David Bodenhöfer wehrte eine 1:0 Satzführung von Frank Zisik ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 10:1 für Bodenhöfer und 4:9 für Zisik seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat der TSV Leutenbach nun 6 Saison-Siege, 7 Niederlagen bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während die TTF Kleinaspach II nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 4:22 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV Schornbach (TSV Leutenbach) bzw. gegen den TSV Oberbrüden IV (TTF Kleinaspach II).

Statistik:

TSV Leutenbach

Doppel: Bodenhöfer / Föll 1:0, Prietzel / Heine 1:0, Klotz / Sanchez 1:0

Einzel: D. Bodenhöfer 2:0, F. Prietzel 1:0, O. Föll 0:1, T. Klotz 1:0, J. Heine 1:0, J. Sanchez 1:0

TTF Kleinaspach II

Doppel: Zisik / Friedrich 0:1, Gackenheimer / Heinecke 0:1, Weisser / Dürr 0:1

Einzel: F. Zisik 0:2, M. Friedrich 0:1, J. Gackenheimer 0:1, G. Heinecke 1:0, T. Weisser 0:1, T. Dürr 0:1